

NOTA DE PRENSA

Siete nuevos casos de coronavirus, todos relacionados con positivos previos

Los estudios epidemiológicos y las medidas preventivas protocolizadas han permitido la detección de contagios en el entorno familiar directo de pacientes ya hospitalizados o en atención domiciliaria, cuyo estado de salud es estable

Lunes, 09 de marzo de 2020

Los estudios epidemiológicos sobre los pacientes afectados y la aplicación de los protocolos de prevención establecidos han permitido detectar en las últimas horas siete nuevos casos de coronavirus en Navarra, todos ellos relacionados directamente con el entorno familiar cercano de los positivos registrados este fin de semana en la Comunidad Foral o diagnosticados en otras autonomías. Los trece pacientes que se encuentran actualmente ingresados en centros hospitalarios o en atención domiciliaria permanecen estables.

El Gobierno de Navarra, con el liderazgo del departamento de Salud y en coordinación con el Ministerio de Sanidad, avanza en la aplicación de las adaptaciones de los protocolos e instrucciones para cada ámbito, que están siendo o serán comunicados a cada sector (educación, sector social....). En este sentido, mañana se reúne de nuevo la comisión interdepartamental y, por el momento, no se plantea ninguna restricción colectiva relevante en ningún campo más allá de las recomendaciones que ya se han venido transmitiendo.

La forma de transmisión es coherente con el comportamiento de otras enfermedades infecciosas respiratorias estacionales ya conocidas, por lo que es previsible que en los próximos días, a tenor de la evolución de la epidemia a nivel general, se vayan detectando nuevos casos en los entornos sociales y familiares de personas que ya han sido diagnosticadas.

Por ello, desde el Instituto de Salud Pública y Laboral de Navarra se reitera la importancia de Ilamar al 112 si se presentan los síntomas ya conocidos de infección respiratoria aguda (inicio súbito de tos, fiebre o disnea) y haber venido de una zona de riesgo o haber estado en contacto estrecho con un caso positivo en los últimos 14 días. Es decir, si se cumple el doble criterio clínico y epidemiológico fijado en los protocolos.

Para cualquier otra duda o consulta relativas al coronavirus, también está abierto el teléfono de consejo sanitario 948290290. Por otro lado y, visto el patrón de contagio que está mostrando esta infección, se insiste en la necesidad de extremar las medidas de higiene y de autoprotección cotidiana como una práctica

esencial	para	la į	prevención	de s	u ex	pansión.	La	información	sobre	protocolos	у	consejos	generales	se
encuentra actualizada día a día en la <mark>web</mark> oficial del Ministerio.														